

Reciben en la Asamblea Nacional a nuevo embajador de Japón



La Habana, 1 mar (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo, saludó este viernes a Kazuhiro Fujimura, nuevo Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de Japón en Cuba, en la sede institucional del legislativo cubano en el Capitolio de La Habana.

Momentos antes, Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la Asamblea, había recibido en visita de cortesía al diplomático, a quien manifestó la importancia de dar continuidad a los vínculos que tradicionalmente han existido entre ambos estados.

Mari Machado recordó el Convenio de Colaboración Parlamentaria entre los dos legislativos, vigente desde 2017, y la importancia del papel desempeñado por ambos entes en las negociaciones con Japón.

Fujimura agradeció el encuentro y exhortó a estrechar los lazos en cuanto a los convenios de colaboración y proyectos que emprenden hoy empresas japonesas en Cuba. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184859-reciben-en-la-asamblea-nacional-a-nuevo-embajador-de-japon>



Radio Habana Cuba